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精神病人被锁，他管；道路破坏没人修，他也管；农民买到假农资，他还管

黄承友：爱管“闲事”的“提案大王”
本报记者 梁斌

亿丰时代广场，引领菏泽商业升级
——— 访菏泽亿丰置业有限公司总经理章涛

笔者：在当前的房地产调控
形势下，亿丰集团战略扩张，进
军菏泽，有什么深层次原因？

章总：首先，我们认为，国家
房地产调控主要针对住宅市场，
对商业地产几乎没有影响，况且
亿丰集团是中国商业地产十强，
我们的目标就是做最好的商业
项目。而菏泽具有得天独厚的区
位优势和市场潜力，政府又非常
重视商贸流通业发展，只是还缺
乏“一站式”超大规模商贸物流
市场，所以我们非常有信心在菏
泽打造一个成功的超大规模专
业市场。

笔者：亿丰集团是全国商业
地产巨头，已经成功开发了56个
大型商业综合体，亿丰进驻菏泽
将会给菏泽带来什么变化？

章总：十几年来，我们在开
拓市场的同时积累了丰富的市
场开发和运营管理经验，每一个

项目都取得了巨大的成功。亿丰
时代广场是菏泽城南商贸物流
区的旗舰项目，建成后将是鲁西
南规模最大、功能最多、业态最
全、配套最完善、运营最专业的
商贸物流广场，可以说迎合了区
域城市化的强劲需求，将引领菏
泽城市商业转型升级。

熟悉菏泽商业的人都知道，
目前菏泽的专业市场存在很多
先天不足和运营上的制约，已经
落后于时代发展的潮流。亿丰时
代广场进驻菏泽后，将定位于菏
泽首个第六代市场，也就是融合
了生活街区和专业市场，倡导

“在休闲中购物，在购物中休
闲”，打造体验式消费的最新商
业形态。

笔者：菏泽亿丰时代广场一
开盘就出现了抢购商铺的现象，
是什么吸引客户投资呢？

章总：可以说，一个市场成

功的关键有两个：前期规划和后
期运营。据我们考察，菏泽很多
专业市场交通不便，业态组合不
合理，缺乏专业的管理团队，仓
储配套设施不足，商户难以把生
意做大做强。亿丰时代广场进驻
菏泽以后，有几大优势受到广大
商户和投资者关注，一是区域优
势，城南区域是菏泽城市规划中
的商贸物流区；二是规模优势，
市场建筑面积达50万平方米；三
是建筑优势，小面积商铺适合全
民投资，层高5 . 2-5 . 8米，使用方
便；四是规划优势，首次将“双首
层、铺铺临街”设计引入菏泽；五
是配套优势，市场配备菏泽首个
大型仓储物流基地，同时引进知
名物流公司，并配有数千个停车
位；六是管理优势，我们实行统
一规划、统一招商、统一管理，配
置物流仓储中心、招商服务中
心、客户服务中心、集中配送中

心等，可以形成专业的市场优势
和规模效应；七是经营优势，我
们亿丰集团专业团队全程运营
负责到底，将成立商家联盟共同
打造国际商贸平台，建立采购商
数据库整合采购商资源，举办各
式展会，打造永不落幕的鲁西南
商品展贸中心；八是品牌优势，
中国商业地产十强品牌具有极
高的号召力，此外，山东家居类
商业航母银座家居以及其他知
名品牌的入驻，将足以保证亿丰
广场的品牌凝聚力。

笔者：如何看待菏泽未来的
发展前景？如何看待家居建材行
业的未来发展?

章总：菏泽处于山东省半岛
都市群和中原经济区的过渡地
带，是中国重要的交通枢纽城
市，地理位置非常优越，是得天
独厚的大商贸平台、大物流宝
地。菏泽可以充分利用自身优

势，建成鲁苏豫皖边界地区特色
突出的现代商贸物流集散中心。

城南板块是菏泽城市未来
发展的一个主方向，同时也是政
府规划的专业市场区，是菏泽交
通资源最丰富的板块。随着以定
陶为城市副中心规划的逐步实
施，城南区域与城市中心板块及
邻县的联动将更加密切，必将在
菏泽新一轮城市发展中大有可
为。

未来十几年将是菏泽城市
化发展最快的时期，家居建材市
场正处于黄金发展期，投资家居
建材行业商机无限。我们也诚邀
八方客商，加盟亿丰时代广场这
个超大型家居建材五金类商贸
航母，共同做大做强！

(叶晨希)

7月29日，这一天，注定为菏泽房地产发展史上的浓重一笔——— 位于菏泽市人民路的亿丰时代广场盛大开盘，千余名投资者者和商家火

爆抢铺，空前盛况一时间惊艳牡丹城。亿丰集团——— 中国商业地产十强品牌，何以落户菏泽，亿丰时代广场又凭借什什么魅力，吸引这么多

投资者和商家蜂拥而至呢？笔者日前采访了上海亿丰企业集团菏泽亿丰置业有限公司总经理章涛，探寻其中奥秘。

今年57岁的黄承友原任菏泽
市公安局开发区分局副局长，现已

“退居二线”，“这下有更多时间管
‘闲事’了。”黄承友乐呵呵地说。

7月20日，黄承友得知鄄城县临
濮镇北董庄村39岁的董某因患精神
病长期被锁后，“心狠狠地揪了一
下”，黄承友说：“精神病人首先是人，
他也有他的权益。”他将董某因患病

被锁多年的遭遇写成书面材料，并联
系菏泽市及鄄城县相关部门。

为给董某“解锁”，黄承友连续
奔波了近一周。7月27日上午，董某
被送到菏泽市第三人民医院就诊。
目前，董某病情已经得到好转。

“解救被锁精神病人的事还得
干下去，和有关部门一起，救助他
们破碎的家庭。”黄承友说。

解救精神病人只是黄承友管
“闲事”的缩影，从部队复员到地方
工作30多年来，他累计管“闲事”千
余件，也60多次获得“全国五一劳
动奖章”、省劳动模范、省首届“见
义勇为十佳公民”、市“十佳政协委
员”等荣誉。

黄承友说，只要身体允许，他
会长期把“闲事”管下去。

为精神病人“解锁”

黄承友爱管“闲事”是出了名
的。1981年至2012年黄承友曾先后
70多次向省部领导提合理化建议。

其中，他的《关于切实保护全
国油田建设的建议》受到重视，后
来，全国还开展一次专项打击行
动，挽回经济损失30多亿元。为此，
油田公安机关赠送黄承友锦旗一
面，上写“以国为家、大公无私”。

黄承友管“闲事”，注重有理有
据。近几年来，黄承友发现不法分
子利用假冒伪劣农资产品坑农害
农，农民经常上当受骗，他利用业
余时间一次又一次自费到多省地
调研，并打入不法分子内部取证。

经过一年的调查取证，掌握不
法分子坑农害农的真实情况后，
2009年3月，他大胆向国务院总理

温家宝提出了《假冒伪劣产品坑农
害农特备严重，全国应开展专项打
击治理活动的建议》。此后不久，国
家工商总局、农业部在全国开展了
一次专项打击治理，对不作为问题
进行了责任倒查。

由于建议切实合理、关系民
生，且调查有据，黄承友的建议一
再引起重视。

为让建议有依据，自费深入调研

2003年，黄承友被推荐为菏泽
市第十二届政协委员，“更有用武
之地了”。

为了做一名合格的政协委员，黄
承友经常利用业余时间，自费搞调
研，广泛了解社情民意，时常加班加
点“开夜车”写提案和建议，编写提案
经常到凌晨四点多。在他担任政协委
员期间，先后提交提案及建议300多
条，230多条得到回复，很多问题都得
到了解决，被媒体称为“提案大王”。

爱管“闲事”的黄承友也很细
心。他发现220国道菏泽至郓城段因
受损近十年未能通车，多次自费调
研，发现道路不通不但影响地方经
济的发展，也给周边居民出行带来
不便。对此，黄承友积极向上级领导
反映并提建议，省市领导对他提的

《关于尽快修复菏泽至郓城220国道
的建议》作出批示，并由省市投资六
亿元，在2012年初开工重修该国道。

这些提案的出炉看似轻松，实则

是黄承友长期关注“闲事”的回报：30
多年来，他曾在大雪天，四处打听，把
精神失常、倒在雪地里的老太太送回
家；在炎热的夏天，他把被机动车撞
成重伤的少女送进医院，自己垫付医
疗费；在大水中，他冲到猪圈，帮养殖
户救了数百头生猪……

在曾经举行的黄承友学雷锋
专场事迹报告会上，原济南军区政
委宋清谓握着黄承友的手说：“真
不愧是齐鲁大地的活雷锋。”

“不愧是齐鲁大地的活雷锋”

如果不让他管“闲事”，那就是在折磨他。熟
悉他的人都说，“老黄管闲事真是上了瘾”。他就
是黄承友。

从部队复员到地方工作30多年来，黄承友先
后70多次向省部领导提合理化建议，不少建议被
采纳；当选政协委员近十年间，他自费调研，先后
提交提案及建议300多条，230多条得到回复。近日，

“坐不住”的黄承友又忙着解救被锁精神病人。

▲随时随地收集“闲事”已成为黄承友的习惯。
本报记者 邓兴宇 摄
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